

BAB II

GAMBARAN UMUM FIERSA BESARI

A. Fiersa Besari

1. Profil Fiersa Besari



Gambar 2. 1 Fiersa Besari

Sumber: <https://www.instagram.com/p/CJ58T9KAhal/?igshid=MDJmNzVkMjY=>

Fiersa Besari merupakan musisi kelahiran Bandung, Jawa Barat pada 3 Maret 1984. Fiersa lulusan STBA Tapari-ABA Bandung dengan gelar sarjana Bahasa Inggris.⁶⁵ Ketertarikannya pada dunia sastra membawanya pada karirnya yang ia tekuni saat ini, banyak kalangan muda sangat mengemari karyanya yang berbentuk tulisan maupun lagu yang

⁶⁵ Azizah Pamugarwati, "Profil Fiersa Besari, Penulis Dan Musisi Yang Hobi Berpetualang," *kompas.com*, 2020, <https://entertainment.kompas.com/read/2020/02/21/161047710/profil-fiersa-besari-penulis-dan-musisi-yang-hobi-berpetualang>. (di akses pada 2 Desember 2022 pukul 17.48)

memiliki susunan yang indah dan sangat mudah dipahami.⁶⁶ Fiersa memulai karirnya pada tahun 2009 sebagai seorang vokalis band Indie. Fiersa rajin melakukan rekaman dan menyimpan karya musiknya. Hingga pada tahun 2012 ia memutuskan untuk menjual album yang telah dibuatnya.⁶⁷

Fiersa Besari tergolong sebagai musisi yang sangat aktif memproduksi karya, dia merasa puas ketika berkarya lewat tulisan. Ketika Fiersa menulis ia merasa lebih bebas menyampaikan perasaannya. Berbeda saat ia tengah menulis lirik lagu, Fiersa juga harus memikirkan nada dan harmonisasi instrumen musik yang sesuai dengan genre yang ia gunakan.

Fiersa pernah memiliki band yang ia dirikan Bersama dengan teman-temannya yang bernama *Hellfairies* lebih sering membawakan lagu bertemakan emo, sampai ke DNA. *Eat Well Earl* atau yang disingkat E.W.E lagu pertama band mereka berjudul "*Standing Next To You*". Fiersa mulai memproduksi lagu-lagunya sendiri karena teman satu bandnya mulai meninggalkan band dan memilih fokus pada keluarga mereka. Setelah proses pemikiran yang cukup panjang, akhirnya Fiersa memutuskan untuk serius bersolo karier. Lagu pertama Fiersa yang berjudul "Melangkah Tanpamu" merupakan cikal bakal karya-karyanya yang lain. Dari lagu tersebutlah Album 11:11 tercipta, dan pada tahun

⁶⁶ "Biodata, Profil Dan Fakta Fiersa Besari," dailysai.com, n.d., <https://www.dailysai.com/biodata-profil-fakta-fiersa-besari/>. (diakses pada 2 Desember 2022 pukul 17.56)

⁶⁷ Groovy, "Kenalan Dengan Musisi Dan Penulis Berbakat Era Milenial, Fiersa Besari," kumparan.com, 2019, <https://kumparan.com/groovy/kenalan-dengan-musisi-dan-penulis-berbakat-era-milenial-fiersa-besari-1r3DaeNA5rU>. (diakses pada 2 Desember 2022 pukul 18.18)

keenam Fiersa memutuskan untuk menjadikan album tersebut sebuah karya tulis berbentuk buku.⁶⁸

2. Karya Musik

Fiersa Besari baru-baru ini juga merilis album baru yang bertajuk “Berjalan Mundur”. Berbeda dari album-album sebelumnya, Fiersa mengajak para penggemar untuk Kembali bernostalgia, dalam album terbarunya yang bertajuk “Berjalan Mundur” rilis pada Jumat 11 November 2022 dini hari. Dalam album terbaru yang Fiersa produksi memiliki 11 lagu yang memiliki berbagai tema yang di sajikan, mulai dari keyakinan, percintaan, keluarga, hingga tema bullying ada didalam album terbaru Fiersa. Munculnya album tersebut juga merupakan salah satu bentuk rasa syukur Fiersa telah diberikannya anugrah atas 10 tahun perjalanan karirnya. Bertepatan di tanggal 11 November 2012 merupakan hari dimana Fiersa mengeluarkan album untuk yang pertama kali.⁶⁹

Berikut beberapa karya musik Fiersa Besari:

- 1) “Tempat Aku Pulang” dalam Album Tempat Aku Pulang (2014)
- 2) “Konspirasi Alam Semesta” dalam Album Konspirasi Alam Semesta (2015)
- 3) “Garis Waktu” (2016)
- 4) “Pemeran Pengganti” (2017)

⁶⁸ “Sekilas Cerita Tentang Lagu-Lagu Fiersa Besari,” mousaik.com, 2020, <https://www.mousaik.com/news/sekilas-cerita-tentang-lagu-lagu-fiersa-besari->. (diakses pada 2 Desember 2022 pukul 18.44)

⁶⁹ “Fiersa Besari,” Stekom.ac.id, 2021, https://p2k.stekom.ac.id/ensiklopedia/Fiersa_Besari. (diakses pada 5 Desember 2022 pukul 17.54)

- 5) “Belum Punah”, “Dirgahayu”, “Obsesi”, “Cerita Panjang Dihidup Yang Singkat”, “Salahkah Mengalah”, “Tempat Kasih Dan Maaf”, “Cerita Rakyat”, “Petualangan” (2018)
- 6) “Pelukku Untuk Pelikmu” (2019)
- 7) “Bukan Lagu Valentine”, “Lekas Pulih” (2020)

Tidak hanya itu berikut beberapa lagu Fiersa Besari juga masuk dalam beberapa penghargaan dalam nominasi, diantaranya:

- 1) Fiersa Besari memenangkan kategori Rookie Of The Year pada penghargaan IKAPI Awards pada tahun 2019
- 2) Fiersa memperoleh penghargaan kategori Top Male Singer Of The Year pada penghargaan Billboard Indonesia Musik Awards pada tahun 2020
- 3) Fiersa Besari ft Febri Putri dengan lagu “Runtuh” memenangkan kategori Karya Produksi Folk/Country/Balada Terbaru pada penghargaan Anugrah Musik Indonesia.

Tidak hanya itu Fiersa Besari juga berhasil masuk dalam jajaran social 50 yang dirilis Billboard. Fiersa berada di posisi ke-8 setelah menduduki peringkat ke-15. Yang membanggakan, nama Fiersa bersanding dengan nama besar seperti boyband BTS dan NCT 127 (nomor 1 dan 2), Justin Bieber (nomor 3), Billie Eilish (nomor 6), serta Ariana

Grande (nomer 7). Fiersa juga berhasil menyaingi Cardi B (nomer 11), Harry Styles (nomer 14).⁷⁰

Terlepas dari sosok Fiersa Besari yang terkenal sebagai soloist, Fiersa berkerja sama dengan Band Kerabat Kerja. Band Kerabat Kerja sendiri merupakan band asal Bandung yang terdiri dari Dika Koesum (vokal), Andika Astapradja (gitar), Ricky Ramadhan (bass), Jason Sutedja (keyboard), dan Budi Tjahjana (drum). Mulai tahun 2014, band tersebut sudah mulai membantu Fiersa Besari namun pada saat itu belum tercetus nama kerabat kerja, baru dimulai tahun 2017 nama kerabat kerja tercetus. Kerabat Kerja mulai fokus untuk membuat karyanya sendiri dengan membuat mini album pada tahun 2020 setelah Fiersa memutuskan untuk break panggung pada akhir tahun 2019. Genre musik yang diusung oleh band Kerabat Kerja merupakan pop ballad yang sangat kental. Musik mereka kebanyakan terpengaruh oleh musik Fiersa Besari, maka mereka mencoba untuk tetap berada di jalur benang merah yang sudah ada.⁷¹

3. Karya Tulis

Kecintaan Fiersa Besari pada sastra tidak berhenti sampai disitu, pada tahun 2016 Fiersa Besari mulai untuk menerbitkan buku yang berjudul *Garis Waktu* yang mencapai kesuksesan dipasaran dan mencapai 10.000 lebih eksemplar. Setelah menemukan jati dirinya yang juga sebagai

⁷⁰ "Fiersa Besari Salip Caedi B, Posisi Ke-8 Di Billboard Social 50," JawaPos.com, 2020, <https://www.jawapos.com/entertainment/music-movie/05/03/2020/fiersa-besari-salip-cardi-b-posisi-ke-8-di-billboard-social-50/>. (diakses pada 5 Desember 2022 pukul 18.59)

⁷¹ "Perjalanan Kedua Dari Kerabat Kerja," Siasat Partikelir, n.d., <https://siasatpartikelir.com/perjalanan-kedua-dari-kerabat-kerja/>. (diakses pada 5 Desember 2022 pukul 16.49)

penulis, Fiersa akhirnya memutuskan untuk membuat komunitas yang bernama pecandu buku. Buku karya Fiersa Besari beberapa masuk sebagai karya Best Seller. Berikut beberapa buku karangan Fiersa Besari:

- 1) Garis Waktu (2016)
- 2) Konspirasi Alam Semesta (2017)
- 3) Catatan Juang (2017)
- 4) Arah Langkah (2018)
- 5) 11:11 (2018)
- 6) Tapak Jejak (2019).⁷²

4. Hobi dan Kegiatan Fiersa Besari

Fiersa juga memiliki hobi mendaki atau berpetualang di alam. Pada tahun 2013 Fiersa memutuskan untuk melakukan petualangan berkeliling Indonesia. Daerah yang pernah didaki oleh Fiersa mulai dari titik nol pulau Sabang Sumatra sampai ke Jayapura Papua selama delapan tahun. Pengalaman berpetualang menjadikan Fiersa menemukan jati dirinya dan semakin giat untuk berkarya.⁷³ Setelah Fiersa selesai berpetualang ia memutuskan untuk melengkapi mini album Tempat Aku Pulang menjadi full album dengan 14 lagu. Setahun setelah perilisian full album Tempat

⁷² Yohanes Endra, "Profil Fiersa Besari, Musisi Yang Kerap Viral Lewat Cuitannya," *matamata*, 2021, <https://www.matamata.com/seleb/2021/04/05/194500/profil-fiersa-besari-musisi-yang-kerap-viral-lewat-cuitannya>. (diakses pada 5 Desember 2022 pukul 18.18)

⁷³ Latif Ghufroan Aula, "Profil Fiersa Besari, Penulis, & Musisi Romantis Yang Doyan Jelajah Alam," *Solopos.com*, 2021, <https://www.solopos.com/profil-fiersa-besari-penulis-musisi-romantis-yang-doyan-jelajah-alam-1142120>. (diakses pada 9 Desember 2022 pukul 18.00)

Aku Pulang, Fiersa Kembali merilis album Semesta, inilah yang menjadikan Fiersa kemudian dikenal luas oleh masyarakat Indonesia.⁷⁴

Kegiatan Fiersa yang ia lakukan seperti pendakian atau melakukan petualangan akan di unggah pada akun Youtubanya yang bernama Fiersa Besari yang diikuti oleh 3,12 juta lebih *subscriber*. Sedangkan akun yang Fiersa gunakan untuk mengunggah lagu-lagu baru yang dia produksi yaitu bernama Fiersa Besari – Topik yang di ikuti oleh 111 ribu lebih *subscriber*. Fiersa juga akan mengunggah kegiatan dan menyapa para penggemarnya pada akun Instagram yang bernama Fiersa Besari dengan 4,3 juta lebih followers.

B. Lagu Pelukku Untuk Pelikmu



Gambar 2. 2 Cover Lagu Pelukku Untuk Pelikmu

Sumber: <https://pin.it/6H2jsno>

⁷⁴ Groovy, "Kenalan Dengan Musisi Dan Penulis Berbakat Era Milenial, Fiersa Besari." (diakses pada 10 Desember 2022 pukul 17.42)

Lagu pelukku Untuk Pelikmu merupakan karya Fiersa Besari yang diproduksi oleh Ifa Fachir sebagai *music director* sekaligus pencipta *scoring* dalam film *Imperfect*.⁷⁵ Lagu Pelukku Untuk Pelikmu ini di publikasikan pada 7 November 2019 pada akun Youtube Fiersa dengan judul Pelukku Untuk Pelikmu (OST *Imperfect: Karier, Cinta, & Timbangan*) yang sudah di tonton lebih dari 16.621.507 kali.

Lagu Pelukku Untuk Pelikmu ini merupakan soundtrack dari film *Imperfect; Karier, Cinta & Timbangan* yang disutradarai oleh Ernest Prakarsa yang diadaptasi dari buku *Self-help* karya Meira Anastasi.⁷⁶ Secara garis besar lagu Fiersa Besari ini berisi motivasi dan semangat menjalani hidup bagi para pendengarnya yang merasakan hari yang buruk atau kurang charge rasa bahagia, baik karena kurang bisanya menerima realitas, atau hal-hal lain yang dirasakan menjadi masalah dan beban kehidupan.

Fiersa mengatakan bahwa Ernest telah menghubunginya sejak Oktober 2018 untuk melakukan kerjasama mengisi *soundtrack* dari film *Imperfect*. Fiersa juga mengatakan bahwa ia merasakan gugup dan bersemangat dalam pembuatan *soundtrack* tersebut, karena ini merupakan kali pertamanya ia mengisi sebuah *soundtrack* film.⁷⁷

Dalam pembuatan lagu Pelukku Untuk Pelikmu, Fiersa banyak sekali menemui kendala dalam pembuatannya, Ernest sebagai sutradara mengkritik

⁷⁵ “Fiersa Besari Ungkap Inspirasi Lagu ‘Pelukku Untuk Pelikmu,’” KumparanHits, 2019, <https://kumparan.com/kumparanhits/fiersa-besari-ungkap-inspirasi-lagu-pelukku-untuk-pelikmu-1s9QVMp8gow>. (diakses pada 13 Desember 2022 pukul 11.14)

⁷⁶ Agussalim, “Fiersa Besari Ciptakan Khusus Lagu Pelukku Untuk Pelikmu Untuk Soundtrack *Imperfect*,” akurat.com, 2019, <https://akurat.co/fiersa-besari-ciptakan-khusus-lagu-pelukku-untuk-pelikmu-untuk-soundtrack-imperfect>. (diakses pada 13 Desember 2022 pukul 16.57)

⁷⁷ Agussalim. (diakses pada 13 Desember 2022 pukul 16.58)

dan merasa kurang puas dengan hasil lagu yang Fiersa ciptakan. Hingga tiga kali melakukan revisi lirik, akhirnya Ernest mengatakan bahwa ia ingin Fiersa menciptakan lagu yang merangkum semua isi film.⁷⁸ Proses pembuatan lagu yang bertepatan dengan pindahan kerumah baru, menjadikan banyaknya tekanan yang Fiersa rasakan dan menjadikan perselisihan paham antara Fiersa dengan istrinya.

Pada saat bertengkar dengan istrinya tersebut membuat Fiersa paham cara mengatasi Wanita yang tengah emosi dan menjadikan itu sebuah inspirasi untuk merevisi kembali lagu ciptaanya. Hal ini lah yang menjadikan Fiersa kembali bersemangat untuk segera menyelesaikan lagu dengan cepat namun tetap memiliki makna mendalam didalam liriknya. Ernest sebagai sutradara, sangat menghargai jerih payah Fiersa menyelesaikan lagu *Pelukku Untuk Pelikmu*. Ernest merasa, Fiersa berhasil menghasikan karya yang mendasar dan penting untuk keharmonisan film *Imperfect*.⁷⁹

Lagu *Pelukku Untuk Pelikmu* ini juga masuk dalam beberapa nominasi ajang bergengsi musik Indonesia yakni pada ajang penghargaan Anugrah Musik Indonesia pada tahun 2020 lagu *pelukku untuk pelikmu* menempati dua posisi nominasi yang pertama kategori Artis Solo Pria Pop Terbaik dan Karya Produksi Original Soundtrack Terbaru.⁸⁰ Tidak hanya itu lagu *Pelukku Untuk Pelikmu* juga menjadi lagu Fiersa yang paling banyak didengarkan di Spotify

⁷⁸ “Fiersa Besari Ungkap Inspirasi Lagu ‘Pelukku Untuk Pelikmu.’” (diakses pada 13 Desember 2022 pukul 17.18)

⁷⁹ “Di Balik Sebuah Proses Lagu ‘Pelukku Untuk Pelikmu Fiersa Besari,’” GenPI.co, 2020, <https://www.genpi.co/gaya-hidup/51338/di-balik-sebuah-proses-lagu-pelukku-untuk-pelikmu-fiersa-besari>. (diakses pada 13 Desember 2022 pukul 17.57)

⁸⁰ “Fiersa Besari,” 2021. (diakses pada 13 Desember 2022 pukul 19.13)

dan menempati posisi ke-5 di daftar musik yang paling banyak didengar di Indonesia.⁸¹

⁸¹ Nurhadi, "Daftar 15 Musisi Indonesia Yang Paling Banyak Didengarkan Di Spotify 2021," tempo.co, 2021, <https://seleb.tempo.co/read/1535358/daftar-15-musisi-indonesia-yang-paling-banyak-didengarkan-di-spotify-2021>. (diakses pada 13 Desember 2022 pukul 19.21)